



## AS du 30 novembre

publié le 06/12/2022

Ce mercredi 30 novembre, des compétitions de badminton et de volley-ball ont eu lieu à La Rochelle.

En badminton, les garçons ont tous très bien joués et ont eu de très bons résultats : 1ers pour Aaron et Lenny, 3èmes pour Gaetan et Axel, 11èmes pour Eliot et Wylan puis 13èmes pour Malo et Morgan sur 21 équipes. Les filles ont très bien représenté le collège également avec une place de 2ème pour Mayli et Eva-Line. Léa et Lukas ont joué ensemble pour cette compétition pour le plaisir.

En volley-ball, les minimes filles ont très bien joué, dans la bonne humeur et avec de superbes maillots !!! L'équipe de Yona, Louna, Clémence et Inès termine 8ème avec 3 victoires et 1 défaite. L'équipe d'Emilie, Manon, Lola et Paloma finit 11ème .

Bravo à tous pour cette belle après-midi sportive !!

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**